

Cuba continuará con el respaldo a la independencia boricua



icap

Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos

La Habana, 16 jun (RHC) El vicepresidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Elio Games, aseguró este jueves que Cuba mantendrá internacionalmente el respaldo a la causa del pueblo puertorriqueño que busca su total descolonización.

Games destacó en conferencia de prensa la solidaridad del gobierno y pueblo cubanos con el luchador independentista puertorriqueño Oscar López, quien cumplió el pasado 29 de mayo 35 años de injusta prisión en cárcel estadounidense, solo por el delito de pelear por la libertad de su patria.

En su intervención el vicetitular del ICAP resaltó también el papel de la Misión de Puerto Rico aquí desde 1966, cuando el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro; y Mari Brás, la dejaron oficialmente inaugurada.

En esencia, la Misión fue instaurada para adelantar la lucha por la independencia de Puerto Rico aprovechando la relación histórica con Cuba y la presencia de múltiples embajadas y organizaciones políticas de todo el mundo en La Habana.

El venidero 29 de junio, adelantó Games, la sede del ICAP acogerá el acto central por la efeméride, al cual asistirán más de un centenar de independentistas puertorriqueños.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/97041-cuba-continuara-con-el-respaldo-a-la-independencia-boricua>



Radio Habana Cuba